



ARCHIVO GENERAL DE LA NACIÓN

Héroes anónimos es una serie de videos documentales sobre la Revolución Mexicana, integrados con entrevistas a ex combatientes y a investigadores e imágenes del acervo de distintos archivos del país, que se presentará todos los martes de noviembre, a partir del próximo, en el Museo de la Ciudad de México. Se trata de una labor de más de dos décadas

de búsqueda y filmación del cinematografista Juan Ramón Aupart, quien con cámara y grabadora prestadas, así como el apoyo incondicional de amigos, pudo producir un trabajo en el que ahonda sobre el tema. La gráfica de arriba muestra a soldaderas villistas. Abajo: elementos del Ejército federal en la Plaza de la Ciudadela

ESPECTACULOS/ 8a